COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL





08 de enero de 2025

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Al rescate	Bajo la batuta de Pablo Vázquez, la SSC-CDMX nos recordó que la empatía no tiene especie. En 2024, la Brigada de Vigilancia Animal se aventuró en un zoológico improvisado por la irresponsabilidad humana, rescatando desde perros y gatos hasta cocodrilos y quetzales. Con acciones como la creación de la Ciudad de los Gatos queda claro que en medio del caos capitalino, aún hay esfuerzos para dignificar a quienes no tienen voz. Aplausos a esta labor. Un oasis de esperanza para los seres vivos de cuatro patas. Bien por la era de Clara Brugada al frente de la ciudad.
REFORMA	<u>Telecom y Sociedad</u> Clara Luz Álvarez	Combatir la extorsión, exige colaboración	La Estrategia contra el Delito de Extorsión establecida por la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, es de la mayor relevancia, más aún cuando la cifra negra del delito de extorsión a nivel nacional es de 96.7%. A menos de 2 meses de implementarse la estrategia en CDMX, gracias a la operación de inteligencia policial a cargo de la SSC bajo el liderazgo de Pablo Vázquez, se han logrado al menos 43 arrestos de personas presuntamente responsables de este delito, en distintas partes de la ciudad.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
BASTA	<u>Plaza Central</u> Juan R. Hernández	5,800 policías vigilan 195 estaciones del Metro	El STC Metro es uno de los pilares más importantes de la CDMX, transportando a millones de personas cada día. Sin embargo, a pesar de los esfuerzos oficiales, la seguridad en sus estaciones sigue siendo un tema de preocupación. Según datos oficiales, el estado de fuerza de la SSC se compone de 5 mil 800 efectivos distribuidos en las 195 estaciones del sistema. Sin embargo, una investigación reciente ha revelado que en muchas de estas estaciones no hay presencia policiaca, lo que deja a los usuarios vulnerables a todo tipo de incidentes.



08 de enero de 2025

MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	El fentanilo ya nos alcanzó	El fentanilo ya nos alcanzó. Qué tan deficiente será la información estratégica que se dejó de recabar en la pésima gestión de López Obrador que el gobierno de Claudia Sheinbaum persiste en la mentira de que en México no se produce ni consume fentanilo. Nadie le había informado que el día anterior, el de Reyes, efectivos del Ejército, la SSC, la FGR, la Coordinación Nacional Antisecuestro y GN detuvieron a tres narcotraficantes en las alcaldías Cuauhtémoc, Tlalpan y Álvaro Obregón de la capital, a quienes atraparon con dos mil dosis de metanfetamina, 500 de cocaína y mil pastillas de fentanilo.
---------	--------------------------------------	--------------------------------	---

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	Artículo Saskia Niño de Rivera	Inocentes en prisión: el costo humano de la prisión preventiva oficiosa	Comenzamos un nuevo año enfrentando una de las problemáticas más profundas y complejas del sistema de justicia penal en nuestro país: la privación de la libertad de personas inocentes. Las cárceles se están Ilenando de personas que no tienen acceso a una defensa por falta de recursos. a consecuencia de la corrupción de la impunidad que existen en los códigos de las policías de investigación.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Proponen tipificar el acecho como delito	Una propuesta del PRI en San Lázaro buscaría tipificar el acecho como delito y castigarlo con seis meses a dos años de prisión y de hasta 500 veces el valor diario de la Unidad de Medida y Actualización.
EL FINANCIERO	<u>Confidencial</u>	Promesa cumplida	La Asamblea Nacional cumplió sus amenazas y declaró personas non gratas a los expresidentes mexicanos Felipe Calderón y Vicente Fox
MILENIO	<u>Trascendió</u>	Reforzarán atención ante deportaciones	Claudia Sheinbaum se reunirá hoy con los cónsules y embajadores de México en Palacio Nacional, pero pedirá específicamente a los encargados de sedes de México en Estados Unidos que refuercen la atención para los paisanos, ante las posibles deportaciones masivas.



08 de enero de 2025

LA JORNADA	<u>Editorial</u>	Trump: verborrea peligrosa	El presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, prepara el terreno para su vuelta al poder con declaraciones cada vez más agresivas y delirantes
EL HERALDO DE MÉXICO	<u>Sacapuntas</u>	Se rompe otro techo de cristal	Hizo historia la Secretaría de la Defensa, al designar a la General Brigadier de Justicia Militar, Mariana de la Cruz Sánchez, como titular de la Defensoría de Oficio Militar
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	El alborotado	Quien anda alborotando la gallera es Jesús Zambrano Grijalva pues se le ha olvidado que ya no es dirigente del partido que no existe, puesto que perdió el registro en las pasadas elecciones.
LA RAZÓN	<u>Rozones</u>	Contra violencia de género en la Cuauhtémoc	Relevante, nos comentan, el hecho de que la alcaldía Cuauhtémoc, a cargo de Alessandra Rojo, sea la primera en aprobar la implementación de un protocolo contra la violencia de género.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Aléjate de las drogas	Es verdad que por ahora el fentanilo no ha generado en México una crisis de salud como en algunas ciudades de Estados Unidos y Canadá, pero sí que nos ha generado problemas graves en otro orden, como el empoderamiento de bandas criminales dedicadas a su trasiego.
LA JORNADA	<u>Astillero</u> Julio Hernández	Trump y sus amenazas	Donald Trump busca amenazar y confrontar todo lo que le sea posible, en función de captar finalmente lo que las circunstancias le permitan: Canadá, Groenlandia, Venezuela, China y México, por citar ejemplos.
24 HORAS	<u>La divisa del poder</u> Adrián Trejo	Trump, un peligro para Estados Unidos	Las locuras de Donald Trump le restan credibilidad a las acciones que ha dicho aplicará no solo a México, sino a otros países, si sus gobiernos no se sujetan a sus designios.
EXCÉLSIOR	<u>Capital político</u> Adrián Rueda	Arma la 4T otra farsa judicial	A tres semanas de la farsa que armaron en Donceles para imponer a Bertha Alcalde como fiscal de la Ciudad de México, el gobierno capitalino y sus diputados organizan en fast track un nuevo proceso para designar a quienes serán candidatos a jueces y magistrados en la capital del país.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Remanentes de la SCJN	El artículo décimo transitorio de la reforma constitucional del Poder Judicial concedió 90 días naturales para extinguir los fondos y fideicomisos de los órganos jurisdiccionales y enterar la totalidad de los recursos remanentes en dichos instrumentos a la Tesorería de la Federación
MILENIO	<u>En privado</u> Joaquín López	Claudia y los anuncios de Trump	Donald Trump hizo ayer un anuncio que Claudia Sheinbaum no puede ignorar: los aranceles, la intervención militar y la crisis migratoria. Cada uno representa una amenaza real.
24 HORAS	<u>Teléfono rojo</u> José Ureña	Reforma para prohibir el nepotismo	Claudia Sheinbaum ha propuesto una reforma constitucional para prohibir una práctica común aun dentro de la 4T: el nepotismo.



08 de enero de 2025

EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Trump lastima verbalmente a México	Trump es el presidente gringo que más ha lastimado verbalmente a México. Dice que los migrantes son criminales, violadores que provienen de instituciones mentales.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva	Calienta Trump motores	Donald Trump volvió ayer a la carga, y la pregunta que surge es si la presidenta Claudia Sheinbaum empezará a tomar el futuro de las relaciones bilaterales de una manera más seria y responsable.
MILENIO	<u>Duda razonable</u> Carlos Puig	Un atisbo a la locura que viene	Un día después de ser confirmado por el Congreso como el próximo presidente de Estados Unidos, cuatro años y un día después de que sus seguidores intentan impedir la certificación de Joseph Biden, que derrotó en la elección, Donald Trump dio una conferencia de prensa.
EL FINANCIERO	<u>La feria</u> Salvador Camarena	Tequila: ¿viene la megacruda del agave?	De mi reciente visita a Guadalajara me traje la preocupación que algunos paisanos manifiestan sobre los años de dolor de cabeza que aguardan a los productores de agave, los tradicionales y los oportunistas, y de tequila en general. Puras malas noticias.
EXCÉLSIOR	<u>Bitácora del director</u> Pascal Beltrán del Río	Trump sí piensa cumplir sus amenazas	En su conferencia de ayer en Florida, el presidente electo Donald Trump dio un paso más en mostrar que sí piensa cumplir los anuncios que ha venido haciendo desde la pasada campaña electoral.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Estamos razonablemente preparados	Puede que Marcelo Ebrard no se escuche con la fuerza expresiva de hace 40 días, cuando, ante las bravatas de Trump, aseguraba que la probabilidad de éxito del acuerdo comercial con Estados Unidos y Canadá era de 80 por ciento.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Maduro: la pesadilla	La crisis política en Venezuela ha alcanzado un punto de máxima tensión con la inminente toma de protesta de Nicolás Maduro como presidente, en medio de cuestionamientos nacionales e internacionales sobre la legitimidad de su mandato.
EL FINANCIERO	<u>Sobremesa</u> Lourdes Mendoza	¡Sabadazo de Martí Batres en el ISSSTE!	Martí Batres, siendo el jefe de Gobierno sustituto de Sheinbaum se comportó como el porro que es, aventándose una elección de Estado, sin pudor alguno y sin siquiera ruborizarse.
REFORMA	<u>Templo Mayor</u> F. Bartolomé	México en ascuas por juicio contra Los Chapitos	En medio de las tensiones que provoca Donald Trump cada vez que toma un micrófono, hay otro asunto que seguramente tiene en ascuas al gobierno mexicano: el juicio contra "Los Chapitos", los hermanos Ovidio y Joaquín Guzmán. por supuesto en Estados Unidos.
EL UNIVERSAL	<u>Bajo reserva</u>	El gobierno federal blinda su auto contra la piratería	En el gobierno federal no quieren correr riesgos, y buscan prevenir el robo de la marca de automóvil eléctrico que proyectan construir y solicitó al Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI) el registro de marca.



08 de enero de 2025

REFORMA	De política y cosas peores Catón	Miniautos eléctricos	Aplaudo y con ambas manos, para mayor efecto, la idea de hacer llegar al pueblo vehículos de bajo costo.
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	"En este lugar ha de ser México"	Moctezuma le dijo aquella mañana a Hernán Cortés, en lo alto del Templo Mayor: -Mira, Malinche, nuestra ciudad. Abajo, en el centro del lago, estaba el espejismo de Tenochtitlan.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Presidenta Claudia. 100 días	En 100 días, la presidenta Sheinbaum ha demostrado que, sin aspavientos ni exabruptos mañaneros, está consolidando el régimen autoritario. No es sólo la instrucción heredada de su padrino político. Es también convicción propia.
REFORMA	<u>Jaque Mate</u> Sergio Sarmiento	Formales e informales	Prohibir la subcontratación es una barrera para la creación de empleos. Parece que la intención del gobierno es empujar a más gente a la informalidad.



ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - d @ssc_cdmx



